

対話でつくる 元気なまちづくり



町長との直接対話の場として、今年度も、町政懇談会を5月から順次開催。10月に開催の「いきいきはばろふれあいトーク」まで、離島地区の懇談会を含めて、全7回、延べ123名のみなさんが参加し、活発な意見交換が行われました。今月号では、10月開催分の主な内容をお知らせします。「意見」「提案等は、充分検討し、今後の町政に活かし、心のふれあいまちづくりをめざします。」

（◆印は参加者、▼印は町長他、町の発言です。掲載の都合上、一部編集して掲載しています）

いきいきパパママ ふれあいトーク

小中高校生の保護者対象
10月3日開催 8人参加
すこやか健康センター

補習授業について

◆小学校で授業についていけない子どものために補習授業のようなことはできないか。
▼裁量は学校になるが、夏休みや冬休みには時間をとって授業に代えた場をもっている。今、ゆとり教育からの脱却の中で、年間の授業時間数が増えており、学校も苦勞されている。意見は伝えるが、先生達もやりたい気持ちはありつつ、現実にはなかなか難しいことをご理解願いたい。

羽幌高校の二間口維持 のための要望

◆羽幌高校PTAで、昨年次の4点を要望したが、小中高全体の要望、町の将来に関わる要望と受け止めてほしい。
①町外通学生へのバス通学費の補助②町のバスの部活動での使用③部活動の遠征補助の増額④各種検定の補助の継続
検定補助は、個人からの寄付によるもの。4年間の限定期間が来年度で終わるが、特に継続してほしい。

今年度は入学者50人で二間口を維持したが、入学者が40人を切ると一クラス減る。小学校の卒業人数を考えると厳しい状況がすぐくる。羽幌高校の二間口を守るため、他から一人でも多くの生徒に来て

子ども発達支援センター 「にじいろ」について

◆先生は嘱託職員が多いと聞いた。たいへんな仕事と思うが、正職員にできないのか。
▼職員は嘱託職員だが、今年度は現場からの要望もあり臨床心理士を採用した。職員である保健師も関わっている。3町村の運営なので正職員採用はなかなか難しい。
正職員を採用すべきと言

新羽幌港について

◆駐車場の広さは？
アクセス道路はどうか？
大型車の通行は大丈夫か？
▼駐車場は、ターミナルに140台。漁協前に25台。足りなければ、漁協裏の町有地を考えています。
アクセス道路は、



いきいきはばろ ふれあいトーク

全町民対象
10月10日開催 17人参加
すこやか健康センター

われる分野は他にもある。町民の負担にならない方向で、町全体で検討し判断している。

公営住宅の水洗化工事

◆栄町南団地の2階建ての水洗化工事、今年度中に予定されているが、暖かいうちに工事が終わるように、早急に工事を進めてもらいたい。

対象世帯は支障となる下屋などを撤去したが、まだ工事が始まらない。工事期間はトイレが使えないので、近所の人にお願いでということだが、夜間や、寒い時期に入ると高齢者や赤ん坊のいる世帯は大変です。

▼工事中の仮設トイレなども検討して、支障のないように対応したい。工期は余裕をもっているが実際の工事は短時間で終わるようにしたい。

下水道接続への戸別訪問

◆下水道に接続していない世帯に本当に戸別訪問するのにか？経済的な事情のある人は訪問されても困るのでは？
▼未接続の世帯約1800世帯についてまわる予定です。それぞれの事情があるので

強制はできない。いろいろお聞きしながら、説得ではなく、説明とお願いにまわりたい。
今のし尿汲み取り施設は老朽化して処理ができなくなる問題もあります。下水とし尿をミックス処理できる新たな施設を作ろうとしています。国から補助や交付金を受けるためには接続率を上げなくてはなりません。

ミックス事業は3町村の事業。羽幌町の計画区域の接続率は52・5%だが、補助要件で算定するとまだまだ低い状況です。

◆集会所のトイレは水洗化の計画はあるのか？
▼計画区域内では順次水洗化

していく計画です。

街路樹について

◆はまなすなどトゲのある街路樹は撤去してほしい。きちんと管理されてないので付近では迷惑している。昨年、町で植樹マスのアンケートをとったが、どうなったのか。

▼アンケートは、町の中の街路樹や植樹マス全体をどうしていくかプランをつくるためのもので、今、まとめているが、現地を確認し対応を考えたい。

冬の除雪について

◆冬の除雪、もう少し朝早くできないのか。町の直営のときの方が早く来ていた。
▼直営から委託となり3年目となる。苦情がいろいろ寄せられる中、委託業者と話し合い

改善はしている。広い町内で時間差があるのはご理解いただきたいが、シーズンに入る前にもう少し綿密な打ち合わせの上で除雪作業を進めていきたい。

ニシン街道について

◆松前から稚内までを「ニシン街道」として、各町村単位で標柱を立てると新聞報道されていた。羽幌もかつてはニシン漁が盛んだったんだから、ニシン街道と思うが、標柱はもう立てたのか？

▼標柱は立てていません。詳細についてはほど確認します。（※後日確認の内容は昨年度に団体から標柱の寄贈を受けて設置を予定している。設置場所は検討中です）

意見交換の主な内容は町ホームページでご覧いただけます。

お問い合わせ
総務課広報広聴係
☎62・1211

